## Pater Johannes Schaber ist neuer Abt

Benediktiner wählen Weigeles Nachfolger

Ottobeuren Pater Johannes Schaber ist neuer Abt der Benediktinerabtei Ottobeuren. Glockengeläut verkün-



Johannes Schaber

dete gestern Vormittag gegen Viertel vor elf die erfolgreiche Wahl des 45-Jährigen. Sein Vorgänger Abt Paulus Weigele wird demnächst 70 Jahre alt und erreicht damit die Alters-

höchstgrenze. Er ist daher von seinem Amt zurückgetreten.

Kurz nach dem Glockengeläut zog der 19-köpfige Konvent der Ottobeurer Benediktinerabtei in den



Paulus Weigele

Chorraum der Basilika ein – als letzter Pater Johannes Schaber an der Seite von Abtpräses Barnabas Bögle vom Kloster Ettal. Der Abtpräses hatte die Wahl des

Konvents geleitet und stellte den neuen Abt vor. Auf seinem schwarzen Mönchsgewand trug Pater Johannes das Abtskreuz. Er spendete am Ende den Segen.

Der Abtpräses sprach Weigele Dank dafür aus, dass er die klösterliche Gemeinschaft über ein Jahrzehnt lang geführt hatte. Dann bat er die Mitbrüder, mit dem neuen Abt zusammenzuarbeiten. Die Weihe zum Abt durch den Bischof soll am 27. Juli stattfinden. (bum)